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　予餞式～３年生を送る会～ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                          生徒用昇降口に１・
　　　　　　　　　　　　　　　　２年生の国際理解教
　　　　　　　　　　　　　　　　育の活動内容が紹介
　　　　　　　　　　　　　　　　掲示されています。

 
　２月１４日（水）予餞式が行われました。卒業を控えた３年生が第一体育館後方から在校生の間を通り入場（写真左上）し、式がスタ
ートしました。冒頭、岩井校長からは、門出にふさわしい『土佐日記』門出の段「藤原ときざね船路なれど馬のはなむけす」の紹介があり

ました。また、賞状伝達では多くの３年生の表彰がありました（写真中央上）。その後、ダンス部による演舞披露が行われ、会場は華やか

な雰囲気に包まれました（写真中央下）。また、３年生制作によるクラスビデオ、１・２年生各部活動からのビデオメッセージは大変な盛り

上がりを見せました（写真左下）。年度途中に離任された黒石真那先生からのビデオレターもありました。最後の退場シーンでは別れを

惜しむ在校生の姿が多く見られました（写真右下）。全校生徒が集う学校行事の素晴らしさを改めて感じました。 

教員生活１年目を振り返って　  

                           　　　　教諭　 松澤千晶 
　 今年度も残り２か月となり，仙台高校に赴
任してからあっという間に１年が過ぎようとして

います。仙台高校で初めて生徒に会った時，

まず驚かせられたのは挨拶でした。廊下です

れ違う度に「こんにちは」と言ってくれたり，わ

ざわざ立ち止まって一礼して挨拶してくれたり

する姿を見て，礼儀正しくて明るく元気な生

徒だなというのが第一印象でした。その印象

は約１年経った今でも変わりません。むしろ，

様々な場面で生徒と関わる度に，仙台高校

生のイメージが日々更新されています。そん

な毎日がとても楽しいばかりです。 
　 さて，来年度からは教員生活２年目になり

ます。この１年は初任ということもあり，毎日が

試行錯誤の日々でした。もちろん上手くいっ

たと実感できたこともありましたが，そうでない

ことのほうが正直多かったかもしれません。２

年目はこの経験を生かし，さらに飛躍できる

よう，自分自身も勉強しながら，新しいことに

たくさん挑戦していきたいと思います。

仙台市教育委員会教育功労者表彰 

　 １月３１日（水）標記表彰式が江陽グランドホテル

で開かれました。本校からは文芸部２年の佐藤文

菜さんが出席し、教育功績者表彰を受けました。ま

た、文菜さんは２月１４日（水）、ホテル白萩で行わ

れた宮城県高等学校文化連盟表彰式において文

化連盟賞を受賞しました。今年度の全国高等学校

文芸コンクール詩部門優秀賞、小説部門入選の実

績によるものです。今年度の文芸部の活躍は目覚

ましく、さらなる飛躍が期待されます。



 
 
 

　１月３１日（水）読書会が開かれました。この会では各生徒がそれぞれ
自分が推薦する本をプレゼンテーション式に紹介し、討論のように競わせ

るというビブリオバトル形式で行われました。松澤教諭（写真左）・若松教

諭（写真右）も参加し、大いに盛り上がりました。参加者の多くが初めての

経験で、戸惑いながらも熱弁をふるっている姿が印象的でした。

　 ２月２２日（木）宮

城教育大学教職大

学院生１年次生によ

るプレ研究発表会が

本校で開かれました。

今年度本校では、２

年次生２名、１年次

生３名（うち現職１名）

を受け入れ、その研究の場を提供してきました。研究の成

果を聴講した本校教職員からは様々なアドバイスや意見交

換がなされ、互いに研鑽を深め合っていました。

　 ２月２０日（火）河

北新報社主催によ

る企業向け勉強会

「みやぎSDGｓ塾」に

１年生探究発表会

の優秀賞に選ばれ

た生徒３名が探究の成果を発表しました。発表を聞いた約３０名の企業

の方々からは感心と驚きの声がもれていました。 

部活動紹介～女子バレーボール部　  

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 部長　 今野浬吏（２年） 
　 私は小学６年生からバレーボールを始めました。きっかけは、家でなん

となく見ていた全日本のバレーボールの試合でした。その場にいる全員が

ダメだと思ったボールを最後まで食らいつく姿にとても感動しました。私が

思うバレーボールの魅力は「想いをボールにつなぐこと」です。他のネット

を挟んだ競技は個人性が強いですが、バレーボールは自分たちのコート

で６人でつないでいくというのがやっぱり楽しいと感じます。また、次にボー

ルを触る仲間のことを考えなが

らプレーをするのが思いやりのあ

るスポーツだと私は考えます。

現学年で女子バレーボール部

に所属しているのは私一人で

す。そのためゲームキャプテン

も部長も努めなければなりませ

ん。一人でできるか不安でした

が、後輩や顧問の先生に支えも

ありなんとか頑張っています。部

員数が少ない状況ですが、でき

ることを精一杯やってさらに自分

たちが成長できるようにチームワ

ークを高めながら日々練習して

います。

躍進の剣道部 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

　 ２月４日（日） 宮城県高
等学校剣道選手権大会が

名取市民体育館で行わ

れ、女子が団体優勝、男

子が団体第三位という栄

誉に輝きました。また、個

人では毛利凪々巴さん（１

年）が優秀賞に選ばれ、表

彰されました。日頃の厳し

い練習の成果が男女とも

結果としてあらわれ、皆清

々しい表情をしています。 ２月８日（木）２年
生対象の主権者教

育の出前授業を実

施しました。仙台市

選挙管理委員の皆

様にご協力をいただ

き、講話・模擬投票体験を行い、生徒は選挙に参

加することの意義と大切さを学びました。

　 ２ 月 １ ６ 日

（金）PTA第２

回本部役員会

・専門委員会

合同会議が開

かれました。和

泉会長からは

今年度のPTA

活動の総括と

それに対する

感謝の言葉がありました。各PTA専門員会からは今年度の

活動報告、また、その後の学年委員会では、今年度の反

省と次年度への申し送り事項の確認、各学年主任による

生徒の最近の様子等、活発な意見交換が行われました。
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